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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ７年 ５月 ７日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     ９    番  

 

議員氏名  野 口 俊 彦   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１. アグリパーク

ゆめすぎとの 

改革に向けた 

今後の方向性

（展望）は 

 

 

 

 

アグリパークゆめすぎとに係る令和７年度当初予算 

（特に、直売所増築等改修工事）について、先の議会にて

附帯決議が議決されました。 

この附帯決議を受け、町長は、令和７年４月１４日付 

杉第３２１号にて、各議会議員宛に送付した「アグリ  

パークゆめすぎと屋根・外壁等改修工事について」に  

おいて、直売所等の拡張工事については見送ると報告が 

なされました。 

これは、附帯決議における危険個所の補修は利用者の 

安全確保の観点からも早急に進めるべきであるという 

意見や、売り場の拡張は使い勝手やデザイン、来場者の 

印象等を考慮し、慎重に再考するといった、執行における

留意事項や議会の意思を踏まえた対応であると思います

が、今後におけるアグリパークゆめすぎとの再建等に向け

た方向性（展望）について、以下伺います。 

（１）屋根・外壁等の改修工事に向けたスケジュールは。

また、どの範囲まで改修する予定なのか。 

（２）運営の在り方（ソフト面）についての検討状況は。 

（３）今回、消費者モニターの募集がなされたが、消費者

の意見をどう反映し、改革につなげていくのか。 

（４）直売所拡張についての可能性は。 

（５）駐車場拡張についての方向性は。 

 

 

 

町長 

副町長 

産業振興課長 

建築課長 

担当課長 

 

 

 

                     ５月 ７日 午前・午後 ８時３０分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

２. 杉戸南中学校

通学路の安全 

対策は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年４月に東中学校と広島中学校が統合し、新たに

杉戸南中学校が開校してから早いもので２か月が経過 

しました。両中学校の統合に関しては、新設校の開校を 

円滑に推進するため、令和４年８月に「杉戸町立小中学校

新校設立準備委員会」を発足し、新しい中学校をつくるに

当たり必要な準備、様々な課題等について協議・検討を 

重ねてきたところでありますが、統合に伴う通学路の安全

対策について、以下伺います。 

（１）旧東中学校生徒の通学バス及び自転車等での登校の

割合は。 

（２）通学路については、小中学校新校設立準備委員会 

ではどのような安全対策を講じてきたのか、協議等の

内容は。 

（３）安全対策については、見切り発進ともいえる状況 

だが、保護者や地域住民からの通学路に対する声や 

要望等の内容は。 

（４）通学路の安全対策として今年度予算措置されている 

事業内容は。 

（５）要望等に対する対応及び今後の通学路の安全対策を

どのように講じていくのか。 

 

町長 

副町長 

教育長 

教育総務課長 

学校教育課長 

危機管理課長 

都市施設整備課長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


